

Fest der Südkompanie als „Tanz in den Mai“ geplant

Versammlung wählte Horst Korte zum neuen Ersatzoffizier

Allagen. „Die Südkompanie war an allen drei Schützenfesttagen die stärkste Kompanie!“, freute sich deren Hauptmann Dieter Beckschäfer am Freitagabend im Ratskeller der Möhnetalhalle, als sich die Schützenbrüder der Südkompanie zu einer Versammlung trafen. Überhaupt: die Arbeit dieser Kompanie kann sich sehen lassen. „Nicht nur hervorragend beim Feiern“, zog Beckschäfer im Gespräch mit dem ANZEIGER Bilanz. „Die Möhnetalhalle wurde unter tatkräftiger Mithilfe unserer Kompanie renoviert.“

Die Südschützen blickten auf die vergangenen Monate seit der ersten Wahl im März zurück. Auf der Tagesordnung stand aber auch die Wahl eines Ersatzoffiziers. Einmütig wählte die Versammlung Horst Korte in

dieses Amt. Die Schützen beschlossen in diesem Zusammenhang, daß Horst Korte nur als Ersatzoffizier für die Südkompanie fungieren wird.

Gedanken machten sich die Mitglieder am Freitagabend aber auch über ein geplantes Kompaniefest. Einen Vorschlag, eine Weihnachtsfeier zu veranstalten, ließen sie fallen und entschlossen sich, am 30. April nächsten Jahres zum „Tanz in den Mai“ einzuladen. Die Südkompanie hofft, an diesem Tage das Festzelt des örtlichen Bauunternehmers Alfred Rusche am Sportplatz aufschlagen zu können. Dort wollen sie dann gemeinsam mit den Schützen der übrigen beiden Kompanien und darüber hinaus mit den Bürgern Allagens feiern.